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Ｐ2～3 磯部功 企画財政部長
茂原市土地開発公社の負債総額に
ついて

そこの部分は、後ほどきちっとした数字を示せま
すので。

平成２４年９月末現在の公社借入金は、約１４１
億４５５０万６千円でした。

対応済

Ｐ9～1０
緑ヶ丘
石黒

総務部次長
災害時の保険について、市の広報
等でPRをしていただきたい。

色々なことを市民の皆さんに啓蒙していくという
のは私たちの仕事になります、その中の一つとし
て、そういう保険のあり方、PRも含めながら、
いただいたご助言を大切に検討していきたいと思
います。

地震保険については、茂原市公式ウェブサイトの
総務課防災対策室のページに掲載し、災害時の保
険についての啓発を行っています。

対応済

Ｐ10～12
西野
須貝

総務部長
市のオープンデータの活用につい
て

ご提言ありがとうございました。調査研究してま
いりたいと思います。

平成29年12月に公開しました。 対応済

Ｐ16～17 磯部功 経済環境部長

水害は地盤沈下が影響していない
のかどうか、これに関してのデー
タは市のどの部署でとらえている
のか？

県で検討会議を設けているので、地盤沈下との因
果関係など、今回の対策の中で県に申し入れをし
て、検討していただくように持っていきたい。

千葉県では、県内すべてのデータをグラフで公開
しています。また、質問者へ平成１４年から２６
年の市内５４地点地盤沈下データを開示しまし
た。

対応済

Ｐ17～19 磯部功 都市建設部長

空地・空家周辺の側溝対策を市は
どのようにしているのか。条例を
作って、業者にやってもらい地主
に請求するとか、そのぐらいのこ
とをやってはいかがか。

条例について、他市等でどういうふうな対応をし
ているのか、調査させていただいて、検討させて
いただきたい。

空き地等から道路に土砂が流入している場合に
は、地主へ改善するようお願いしています。
なお、民地からの土砂が原因とする側溝清掃の費
用を、条例を制定し地主に請求することは考えて
いません。

対応済

Ｐ28～29

西野自
治会
治郎丸

市民部長

本納駅すぐ横の田中下踏切は子供
たちの通学路になっているが、交
互通行になっていて大変危険で
す。取り締まりの強化と道路標識
の設置をお願いしたい。

交通標識の充実について、例えばスピードを落と
せとか看板の設置、歩道の除草について、県の長
生土木事務所に要望していければと考えておりま
す。

茂原警察署にお話ししたところ、取り締まるほど
ではなく、標識についても特には問題がないので
取替えはしないとのことでした。
また、長生土木事務所では１年に１度、除草作業
を実施しているほか、看板設置は目立った事故の
事例がないことから設置しないとのことでした。

対応済

Ｐ29～30
法目
越智

都市建設部長

建築指導課に許可をもらいに行っ
たときに、ハザードマップをもと
に、ここは土地が低いですよとか
助言をいただきたい。

そこら辺の周知については、できるだけ機会があ
ればやっていきたいと思っております。

建築確認申請の際、大雨によって洪水になった場
合に想定される浸水区域への建築に関して、敷地
の高さ設定が従前とあまり変わっていないと見込
まれる場合は、嵩上げなどの対応を指導していま
す。

対応済

対応経過


